



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Dieselautritt aus LKW in Griffen

Am Freitag in der Zeit zwischen 09:45 und 15:45 Uhr trat aus einem auf einem Firmengelände in der Gemeinde Griffen abgestellten LKW ca. 40 Liter Diesel aus. Der Diesel gelang auch in den angrenzenden Wölfnitzbach. Der ausgeflossene Diesel wurde vor Ort von der Feuerwehr gebunden. Zusätzlich wurden eine Ölsperre im Wölfnitzbach errichtet. Eine Verunreinigung des Baches konnte aber vorerst nicht festgestellt werden. Der Landeschemiker wurde über den Zwischenfall in Kenntnis gesetzt.

